



10 Pièces

205 m²

Réf. 5370-5488302

1 490 000 €

Crest-Voland

Maison à vendre (73590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir ce charmant chalet situé au cœur de l'Espace Diamant dans le village de Crest Voland. Rénové en 2019 avec des matériaux de qualité, ce chalet comprend un vaste séjour donnant sur la cuisine ouverte, 5 chambres individuelles avec salles d'eau privées, un dortoir avec salle de douche. Un espace de divertissement se situe au rez-de-chaussée vous offrant une salle de jeux avec billard, mais également un sauna donnant sur la terrasse avec jacuzzi où vous pourrez profiter d'une vue sur la chaîne des Aravis et le Mont Charvin. Cette propriété est édifiée sur un terrain de 630m², avec ...

Come and discover this charming chalet located in the heart of the Espace Diamant in the village of Crest Voland. Renovated in 2019 with quality materials, this chalet includes a spacious living room opening onto the open kitchen, 5 individual bedrooms with private bathrooms, and a dormitory with a bathroom. An entertainment area is located on the ground floor, offering a games room with a pool table, as well as a sauna overlooking the terrace with a jacuzzi where you can enjoy views of the Aravis mountain range and Mont Charvin. This property is built on a plot of 630sqm, with the ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

